

肯山公三百年遠忌

— 綱村公の功績を後世に —



▲伊達綱村肖像[東園寺蔵]

塩竈発展の恩人である仙台藩四代藩主伊達綱村公(肯山公)の三百年遠忌記念事業として、10月20日(土)に顕彰碑除幕式とシンポジウムが行われました。

顕彰碑除幕式

伊達綱村公の功績を後世に語り継ぐため、市民の皆さんから広く協賛をいただき、志波彦神社・鹽竈神社の祭務所前に顕彰碑と解説板を建立しました。

除幕式には、仙台伊達家第十八代当主伊達泰宗氏をはじめ、来賓や協賛いただいた方など約100人が参加しました。

皆さんも顕彰碑と解説板を見ながら、綱村公の恩徳の深さに触れてみてはいかがでしょうか。



記念シンポジウム

顕彰碑除幕式と同日に行われた記念シンポジウムでは、伊達泰宗氏から「歴史に学ぶ子孫へと伝える言葉」と題した講演をいただきました。



▲仙台伊達家第十八代当主伊達泰宗氏

また、斎藤善之東北学院大学経営学部長の司会によるパネルディスカッションでは、塩竈に残る綱村公関連の資料画像をもとに、志波彦神社・鹽竈神社鍵宮司、東園寺千坂住職、佐藤憲一元仙台市博物館長、佐藤市長の4人のパネラーから、詳細な解説や思いをお話いただきました。

問

生涯学習課学習支援係
☎36212556

塩竈市公式 インスタグラム はじめました



アカウント [miyagi_shiogama_official](https://www.instagram.com/miyagi_shiogama_official)

スマートフォンで写真を共有するSNS「Instagram」を活用して、市の魅力を写真により発信しています。

市内の四季折々の風景や観光スポット、イベントなどの写真を投稿していきますので、ぜひフォローをお願いします。



◀実際の投稿イメージ
ゆるキャラが魅力を発信中!

アプリが入ってなくても閲覧できますが、ぜひ登録し、塩竈市公式アカウントをフォローして、お気に入りの写真に「いいね!」を付けてください。

▶塩竈市公式Instagramはこちらから



問 政策課市政情報係 ☎355-5728

塩竈市公式Instagram

